



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Manque d'inspecteurs du permis de conduire

Question écrite n° 11468

Texte de la question

Mme Christelle Petex attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le manque accru d'inspecteurs du permis de conduire. En effet, de nombreux départements de France, dont la Haute-Savoie, subissent depuis la fin de la crise sanitaire un déficit d'effectif d'inspecteurs du permis de conduire très important. Les élèves attendent, dans certaines zones, parfois plus de quatre mois pour passer l'examen du permis de conduire. Cette situation d'ores et déjà inacceptable risque encore d'empirer dans les mois à venir suite à la récente annonce du Gouvernement d'abaisser l'âge légal pour passer le permis de conduire de 18 à 17 ans. Dans les départements où le manque d'inspecteurs se fait déjà sentir, la perspective de la mise en œuvre de cette mesure dès janvier 2024 inquiète. La liste et les délais d'attente risquent de s'allonger encore plus avec ce nouvel afflux de candidats. Aussi, elle souhaiterait connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour mettre en œuvre une augmentation des effectifs d'inspecteurs du permis de conduire afin d'apporter des solutions rapides à ce problème qui risque encore de s'aggraver dans les mois à venir.

Données clés

Auteur : [Mme Christelle Petex](#)

Circonscription : Haute-Savoie (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 11468

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Date de signalement : Question signalée au Gouvernement le 27 novembre 2023

Question publiée au JO le : [19 septembre 2023](#), page 8236

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)